

viennent pareillement des Diocèses de l'Ouest ; c'est un réveil ou plutôt un accroissement remarquable de la piété, du zèle parmi nos hommes : "*digitus Dei est hic,*" pourrait-on ajouter. Débordés comme nous le sommes de tant d'idées perverses, de doctrines dangereuses, n'est-il pas consolant de voir nos hommes se grouper en masse autour des Pasteurs de l'Eglise, se consacrer avec enthousiasme à défendre les intérêts de notre sainte Religion, et marcher fièrement sous l'étendard du Cœur de Jésus ?

Nos Evêques ont compris la portée de ce mouvement religieux ; ils ont approuvé chaleureusement la sainte Ligue : beaucoup de prêtres zélés se sont faits les promoteurs de l'œuvre : les autres, nous l'espérons, suivront bientôt, et ajouteront de vaillants bataillons à cette admirable Milice du Sacré Cœur.

(*Annuaire du Sacré Cœur pour 1889*).

## CALENDRIER DU MOIS

### Offices pour les Frères.

13	septembre,	7 h. $\frac{1}{2}$ ,	p. m.	Chemin de Croix.
17	"	"	"	Absolution générale.
27	"	"	"	Assemblée mensuelle.
29	"	"	"	Réunion du Noviciat.

### Offices pour les Sœurs.

1 <sup>er</sup>	septembre,	2 h.	p. m.	Assemblée mensuelle.
17	"	"	"	Absolution générale.

## LA VIE PUBLIQUE DE J.-C.

### LA CHARITÉ FRATERNELLE.

Nous devons aimer notre prochain comme nous-même. Si l'on n'a pas le courage de l'aimer comme-soi-même, on doit du moins ne pas lui faire de mal et même lui faire du bien.

(*S. François.*)

Aimez tous les hommes comme vos proches, même ceux vous dont vous croyez avoir à vous plaindre ; car les uns sont évidemment vos amis et les autres ne sont pas vos ennemis.

(*S. François.*)